

# PROYECTO AFECTIVIDAD RESPONSABLE III

## CONCLUSIONES FINALES

Subvencionado por el Departamento de Sanidad Bienestar Social y Familia del Gobierno de Aragón.

En el marco del proyecto Afectividad con Responsabilidad Tercera Fase, subvencionado por el Departamento de Sanidad, Bienestar Social y Familia del Gobierno de Aragón, en los meses de Mayo, Agosto y Septiembre de 2011 se llevaron a cabo cuatro talleres con el objetivo principal de sensibilizar a los jóvenes y adultos de la importancia de la prevención del VIH y los embarazos no deseados en la población inmigrante residente en la comunidad autónoma de Aragón, fomentando el desarrollo de conductas afectivo sexuales saludables.

Con estas Charlas hemos logrado llegar a más de 50 personas que se implicaron en el desarrollo de los distintos talleres, la gran mayoría de la asistencia fueron mujeres en edades comprendidas entre los 18 a 45 años.



Esta labor la venimos realizando desde hace tres años la conclusión más destacada que extraemos es que por medio de estos proyectos somos capaces de disminuir la incidencia de la infección del VIH y los embarazos no deseados, a la vez que promovemos el comportamiento y hábitos afectivo sexuales de una manera más responsable. Es por ello que nuestra voluntad es la de continuar en próximas convocatorias

con el compromiso en la mejora de la salud sexual y de las condiciones socio sanitarias de la población inmigrada residente en Aragón.

